

### Trainerschreck statt Gegnerschreck?

Wie oft haben wir uns schon die Frage gestellt, „was war / ist da los“? Oft. So oft, dass es nun auch von unserer Seite ungewohnt kritische Worte gibt.

Spiele wie die gegen den HSC 2000 Coburg machen uns Fans sprachlos. Wiederholt hören wir Aussagen, in denen die Spieler selbst(-kritisch) mangelnde Bereitschaft und Einstellung ansprechen sowie dem Gegner mehr Siegeswillen zusprechen. Das macht fassungslos.



Foto: A. Käsler

Dass man, gegen keinen Gegner der Liga, so auftreten kann, ist der MT eigentlich bereits schmerzlich und zur Genüge bekannt. Und wieder führten „Warnschüsse“ vorangegangener Spiele nicht zu dem Einsatz, der eigentlich selbstverständlich sein sollte.

Liebe Spieler, ihr schadet mit diesen Auftritten eurem Ruf, dem Ruf des Trainers und dem der MT. Hinzu kommt, dass zu befürchten ist, dass die bisher in der „Corona-Zeit“ überwältigende Solidarität mit dem Verein Schaden nimmt. Viele werden sich fragen, warum sie derartige Schlechtleistungen mit Verzicht belohnen sollten. Wir Fans haben teils auch einen „Corona-Blues“. Und so sind es eigentlich die Spiele unserer MT, die im Kalender die Tage markieren, auf die wir uns freuen. Eigentlich. Das Fanherz blutet...

### Coronabedingt wurden die Spiele gegen TVB Stuttgart und Eulen Ludwigshafen nach Redaktionsschluss abgesagt

Die MT entwickelt sich scheinbar, statt wie gehofft zum Gegnerschreck, zum Trainerschreck. Wir wünschen Gudmi gute Nerven und die richtigen Schritte, die MT „in die Spur“ zu bringen.

Erneut ist es schade, dass schöne Aktionen und Momente, wie auch diesmal ein Tor von Ole, der erste Einsatz von Paul Kompenhans oder die tolle Doppelparade von Simo, in der allgemeinen Enttäuschung untergehen.

Natürlich werden WIR uns dreimal schütteln und euch auch weiterhin nach Kräften unterstützen und anfeuern. Bitte holt IHR dafür das Beste aus der „Wundertüte“ MT heraus!

Wenn Corona unseren Spielplan nicht weiter durcheinander wirft, habt ihr schon in Göppingen die Gelegenheit gehabt, zu zeigen, dass es auch anders geht.

Das Spiel in Kiel wurde durch Corona-Fälle beim THW verlegt. Aus Kiel kamen auch weitere Nachrichten: Patrick Wienczek hat als erster deutscher Nationalspieler seine Teilnahme an der WM abgesagt. Wir sind gespannt, wie sich die Spieler der MT entscheiden werden. Um diese Entscheidung seid ihr nicht zu beneiden. Es scheint eine „no win“ - auch „lose-lose“ Situation genannt - zu sein. Fragen, die ihr euch stellen müsst: Gefährde ich meine Gesundheit oder eventuell meine Stellung in der Nationalmannschaft? Trenne ich mich über Wochen von der Familie? Und wie mag es erst der „zweiten Garde“ gehen, die durch die Absagen und damit verbundene Nachnominierungen erst die Chance erhält die WM zu spielen? Macht dies eine Entscheidung für diejenigen nicht noch schwieriger? Wir

wünschen jedem von euch, dass ihr die jeweils individuell beste Entscheidung für euch findet und treffen könnt.

### Ausgerechnet Stuttgart

Das letzte Heimspiel 2020 – das Erste nach dem Fiasko gegen Coburg – ist nun ausgerechnet gegen den TVB Stuttgart. Nicht nur, dass die Bittenfelder nicht gerade zu unseren Lieblingsgegnern gehören, sie haben diese Saison auch einen nie dagewesenen Lauf. Wir sind gespannt auf das Bruderduell zwischen Max und Kai Häfner und wünschen uns zu Weihnachten die zwei Punkte von der MT!

**Apropos Weihnachten: Allen Spielern, Trainer- und Betreuerstab, den fleißigen Helfer\*innen im Hintergrund und allen Fans und den jeweils zugehörigen Familien wünschen wir ein gesundes und erholsames Weihnachtsfest!**

Das Team muss dann noch einmal in den Mannschaftsbus steigen, um gegen die Eulen zu bestehen, dann ist es Zeit, allen auch einen „guten Rutsch“ in das neue Jahr zu wünschen.

Wir sind gespannt, was wir nach der WM im Februar berichten können und welche Infos dann vielleicht aus offiziellen Quellen verkündet worden sind. Ein Wechselgerücht spricht davon, dass unsere Mannschaft vielleicht mit Andre Gomes vom „großen Talent, das alle jagen / dem größten Versprechen im europäischen Handball“ (Schmidt-Sommerfeld zu Gomes auf Sky) verstärkt werden könnte... Langweilig wird es rund um die MT jedenfalls nicht. Bis dahin: passt gut auf euch auf!

Susanne Wäadow